Am 9. Juni ist Kommunalwahl

Frank Mittag

Virtuos gegen Willkür!

Die Linke

Sachkunde tut Not!

Die verfassungsmäßigen Grundrechte wurden in blutigen Kämpfen vom Volk errungen. Heute sind diese Grundrechte und Freiheiten den absolutistischen Wirtschaftsmächtigen und ihrem Staat lästig.

Es gilt, die Grundrechte des Volkes gegen staatliche Willkür virtuos und kreativ zu verteidigen. Dazu muss nichts Neues erfunden werden. Es bedarf Sachkunde, Beharrlichkeit und Mut. Die habe ich in der Vergangenheit als Rechtsanwalt insbesondere in der "Altanschließeraffäre" bewiesen und gedenke auch nicht, davon abzulassen.

Der Willkür, die unwiederbringlich verlorenen Beitragsmillionen nunmehr über die laufenden Abwassergebühren durch die Hintertür doch noch einzunehmen und dabei über die Betriebskosten auch die Mieter abzuzocken, ist Einhalt zu gebieten. Die Linke muss in Cottbus auf keine Regierungskoalitionen Rücksicht nehmen, ist frei von wirtschaftlichen Eigeninteressen und kann mit meiner Hilfe die notwendige juristische Sachkunde einbringen.

Es geht um Ihre Interessen in Cottbus, nicht um Landes- oder Bundespolitik!

Ihr Frank Mittag

Rechtanwalt, Vater und verheiratet